6 UNSER ECHO 25,06.2021

Vorstandschaft für zwei Jahre neu gewählt

MSV-lkarus: Zwei Vorstände ausgeschieden

KLEINOSTHEIM. Nachdem schon die Jahreshauptversammlung coronabedingt ausfallen ist und den Mitgliedern die Berichte der Vorstandschaft schriftlich zugestellt werden mussten, so konnte auch die diesjährig anstehende Wahl der Vorstandschaft nur über den schriftlichen, bzw. elektronischen Weg erfolgen.

Zwei Vorstände sind ausgeschieden - die Mitglieder des Modellsportvereins (MSV)

Kleinostheim wählten ihre Vorstandschaft für die nächsten zwei Jahre wie folgt: Erster Vorsitzender: Thomas Keller, Zweiter Vorsitzender: Thomas Genschor, Kassenwart: Achim Schriftführer: Wolfgang Benz, Jugendwart: Marius Rosenberger.

Wolfgang Benz

Alles Wissenswerte über den Verein auf der Internetseite: www.msv-ikarus-kleinostheim.de